

5月8日(月)

誠実な人を思い起こす

聖書朗読 マタイ 26: 6~13

まことに、まことにあなたがたに告げます。世界中のどこでも、この福音が宣べ伝えられる所なら、この人のした事も語られて、この人の記念となるでしょう。

マタイ 26 : 13

あなたは未来の世代に何を足跡として残したいですか。多くの人は、財力や美しさや知性や名声を残したことで覚えられています。聖書には、神様に忠実だった人たちのことが書かれています。その人たちは現在のわたしたちのお手本となっているのです。彼らは、真の意味での足跡を残しました。

イエス様が十字架にかかる数日前、食卓についておられたイエス様の頭に、1人の女性が非常に高価な香油を注ぎました。彼女は香油を無駄にしたとして嘲られました。イエス様は彼女をかばい良いことをしてくれたのだと言われました。このあと何年にも渡って彼女のしたことは語り継がれると説明なさいました。これは、二千年前に起こった出来事です。そして、今なお彼女の無欲な行いは覚えられています。

ヘブル書 11章にはアベルのことが書かれています。彼は正しい人で「信仰」の人であったと、もう死んでしまった人なのにも関わらず書かれています。エノク、ノア、アブラハム、イサクや他の多くの何千年も前に生きた人々は、彼らの強い信仰の足跡を残しました。どんなに苦しい状況に置かれていても、神様への信頼を失いませんでした。

私たちの周りにも信仰的なクリスチャンをして覚えられている人がいると思います。私たちが懸命に神様に従おうと努めると、私たちの愛や、従順さや信仰は次世代の人々を励ます足跡となっていくのです。

讃美歌 486

祈り 天の父よ。イエス様の歩みに従い、わたしたちの周りの人への良い見本となるためにがんばる時、共にいてください。私たちの罪のために十字架で死ぬためにひとり子を送ってくださいまして、ありがとうございます。イエス様の名前によって。アーメン。

ジェイン・ポー・マッセー
テキサス州 ヒューストン

今日のカ

2023年5月8日~5月14日

翻訳 ハンコック真由美
(コールド・スプリング キリストの教会)

編集 野口 恵美子

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

5月9日(火)

血みどろの真実

聖書箇所 マタイ 27:11~26

しかし、以前は遠く離れていたあなたがたも、今ではキリスト・イエスの中にあることにより、キリストの血によって近い者とされたのです。

エペソ 2:13

マタイの福音書のこの箇所は、聖書で最も皮肉な陳述が書かれています。ピラトは群衆がバラバを釈放することを分かって、群衆に殺人犯のバラバを釈放するか、イエスを釈放するか選択させました。そして、群衆の目の前で、手を洗い、イエスの死の責任が自分がないことを示しました。

その時点で、群衆は「その人の血は、私たちや私たちの子どもたちの上に！」と叫んでいました。なんと皮肉な叫びでしょう。確かにイエス様の血が、彼らと彼らの子どもたちの上に注がれることになったのです。キリストの十字架の血に、より頼むこと以外に彼らが赦される方法はないのです。

真実はというと、私たち誰もがこの群衆と同じものを必要としています。イエス様の十字架の血こそが希望であり、神様に近づく唯一の方法です。そこに近づくことを私たちは切に願っています。

讃美歌 515

祈り 親愛なるイエス様。あなた様の犠牲と救いの血を流して下さったことを感謝いたします。私たちはその力を信じます。それゆえに、謙遜な讃美をもって貴方様に近づきます。イエス様のお名前によってお祈りいたします。アーメン。

テキサス州 ラボック
リサ・ラングフォード

5月10日(水)

ヒントなしであってはいけません

聖書朗読 マルコ 4:21~25

いのちのこぼをしっかりと握って、彼らの間で世の光として輝くためです。

ピリピ 2:16

最近、夫が30年前に書いたメモを見つけました。それには 私の小さな弟のために作ったクリスマスプレゼントを探す宝探しのヒントが書いてありました。そのメモには、次の場所へのヒントが書いてあり、順番にメモを探して行って、最後にプレゼントに行き着くというものです。プレゼントを直接渡すのではなく、それを隠して探してもらうというやり方でした。弟にプレゼントをあげて喜ぶ顔を見るのも楽しいことなのですが、それを探すまでの「道のり」を弟に着いて行って家族で共有することもまた楽しみでした。

福音をいう宝物は、選ばれた少数者だけに隠されたものではありません。福音は明らかにされるものであり、誰もが分かり、受け入れるために引き出されるものであり、イエス様は教えました。しかし、また宝物はそれ自体が輝くものであり、心の隙間に光を当てるものです。教会という小さな集まりの中で自己満足してはいけません。行き先を見失っている世界に向けて光を掲げ、宝物を探すのをお手伝いすることに努力すべきです。さあ、あなたはどのようにこの宝探しに参加しますか。まだ神様を知らない人にヒントを指し示して、神様のみもとへと導くお手伝いをさせて頂きたいですね。

讃美歌 533

祈り 光なる神よ。他の人が、福音の中にあなたのご臨在の光を見つけることができるように私を通して輝いてください。イエス様のお名前によってお祈りいたします。アーメン。

ダイナ・メレネス
テキサス州 ビクトリア

5月11日(木)

イエス様の召し

聖書朗読 マルコ3:13~21

あなたがわたしを選んだのではありません。わたしがあなたがたを選び、あなたがたを任命したのです。

それは、あなたがたが言って実を結び、そのあなたがたの実が残るためであり、また、あなたがたがわたしの名によって父に求めるものは何でも、父があなたがたにお与えになるためです。

ヨハネ15:16

今日の聖書箇所には、イエス様が12人の人たちを召し弟子になさったことが書かれています。イエス様が、弟子たちをお選びになったということに注目してください。イエス様が、お選びになったということは、責任はイエス様にあるということです。イエス様は牧者であり、弟子たちは羊なのです。

イエス様は福音を通して私たちを召しています。使徒パウロは第2テサロニケ2章13節から14節にこう書いています。「しかし、あなたがたのことについては、私たちはいつでも神に感謝しなければなりません。主に愛されている兄弟たち。神は、御霊による清めと、真理による信仰によって、あなたがたを、初めから救いにお選びになったからです。ですから神は、私たちの福音によってあなたがたを召し、私たちの主イエス・キリストの栄光を得させてくださったのです。」イエス様が召した時、弟子たちは答えました。私たちも同じようにしましょう。

マルコは、イエス様とお弟子たちがどれほど忙しかったのかを強調しています。イエス様たちは食事をする時間さえありませんでした。このことでイエスの身内の者たちは、「イエスはおかしくなった」(21節)というのを聞いたのです。もし人がこの世的なことに身を捧げると称賛されます。しかし、もし人がキリストのために完全に身を捧げるとおかしくなったという烙印を押されます。イエス様の召しに応え、私たちの生活をご奉仕に捧げることがあるなら、それを許してはいけません。あなたはイエス様の弟子になるように選ばれたのです。なんと祝福でしょう！

讃美歌 529

祈り 親愛なる主よ。私たちを、他の人を召すためにあなたの道具としてお使いください。私をあなたのしもべに選んでくださって感謝いたします。イエス様のお名前によってお祈りいたします。アーメン。

デイル・フォスター
テキサス州 サイプレス

5月12日(金)

静かな場所

聖書朗読 マルコ6:45~52

祈るために、そこを去って山のほうに向かわれた。

マルコ6:46

クリスチャンになって間もない頃、低音の管楽器(チューバ、ファゴット、ユーフォonium、ファゴット、など)の個人レッスンをしに、いくつもの学校を回っている時期がありました。道路は混んでいませんでしたが、長い距離を運転しました。携帯電話もラジオの音もないと、車は静かな空間になり、車の中で祈ることは日常のこととなりました。

私たちは意識的に神様との関係を保つために、静かな場所や静かな時間が必要です。最先端のテクノロジーを持っていたり、同時にいろんなことをやる習慣が身についていると、静かな時間を作り出すのは難しいです。「電気系統を外す」または、「電源を切る」必要があると誰かがアドバイスしているのを聞いたことがあるでしょう。

イエス様は意識的に神様との関係を保つ必要がありました。もし神の子が、神様との時間が必要であるとしたら、私たちは尚更静かな場所に行き、祈ることが必要なこととなります。毎日時間をとって静かな場所に行き、神様との静かな時間を持ちましょう。神様のようにするには、神様と時間を過ごすことが必要なのです。

讃美歌 520

祈り 親愛なる主よ。私たちは忙し過ぎて、やっていることを一旦中止して祈ることができません。静かな場所であな様と繋がりを持つことを心に決心させてください。イエス様のお名前によって。アーメン。

ロバート・P・ミューレン
テキサス州 ノース・リッチランドヒルズ

5月13日(土)

心の手術

聖書朗読 マルコ 7:14~23

あなたがたに新しい心を与え、あなたがたのうちに新しい霊を授ける。わたしはあなたがたのからだから石の心を取り除き、あなたがたに肉の心を与える。

エゼキエル 36:26

二千年前、私たちの心にあるものが外に現れると言われました。私の心が心配事ではいっばいになると、精神的に参ってしまいます。私の心が苦々しさを心に持つと、許すことができなくなってしまいます。私の心が日々恐怖をあれこれ考えていると悲観主義者になってしまいます。

それでは、何で心を満たせばいいのでしょうか？

神様は私たちに新しい心と新しい霊が必要だと言われました。神様が、外科医になってくださるとは、なんという恵みでしょうか！その新しい心と霊を持って、神様の愛、喜び、平安、寛容、親切、善意、誠実、柔和、自制(ガラテヤ5:22~23)をインストール(使用可能に設定)するのです。新しい心を入れてくださったので、私は神様の優しさで満たされています。

この世の宝の全てをあなたの心から締め出さない。そして、キリストをあなたの宝とし、キリストにあなたの心を所有していただきなさい。

ーチャールズ・スポルジョンー

讃美歌 224

祈り 主よ。私のこれまでの生き方は私を死に至らしめます。新しくして下さるという約束をありがとうございます。あなた様の似姿に変えていただけますように。私たちの救い主を通してお祈りいたします。アーメン。

ブルース・M・ヘンダーソン
ネバダ州 カーソンシティー

5月14日(日)

心から出るもの

聖書朗読 マルコ7:14~23

人から出るもの、これが、人を汚すのです。

マルコ 7:20

マルコの福音書の中で、イエス様は悪霊を追い出し、弟子たちにその力をお与えになりました。長年出血で苦しんでいて汚れているとされている女性が、手を伸ばしてイエス様に触れました。汚れているこの女性が触るものは、全て汚れたものになってしまうのですが、ここではその反対のことが起こりました。イエス様によってこの女性は聖められ、癒されたのでした。

マルコの福音書の7章で、自分たちに伝えられた言い伝えが、イエス様の真の弟子になることを邪魔していると指摘されました。彼らは、手を洗うことなど目に見える儀式を重んじていました。イエス様は、見える外側から内側を変えるのではなく、内側から外側を変えていくことをお教えになられたのです。私たちの心に満ちたことが行動となって現れるのです。

聖くなり、聖い行ないをするには、心がキリスト向いていないとなりません。結局のところ、イエス様は汚れている人に触り その人を聖くして下さることができるのです。もし、私が不完全でもイエス様に私の心を捧げるなら、イエス様も同じことをして下さいます。救い主に心を整えていただくことをお願いしましょう。

讃美歌 II195

祈り 親愛なる主よ。あなたに私の心を捧げることができますように。聖い思いや望みを持つ心を養ってください。イエス様のお名前です。アーメン。

アンドリュー・フィリス
テネシー州 コロンビア